

L'Église orthodoxe ukrainienne a célébré dans la prière le septième anniversaire de l'intronisation de Sa Béatitudo le métropolite Onuphre



Le 17 août 2020, à la laure des Grottes de Kiev, des célébrations ont eu lieu en l'honneur du septième anniversaire de l'intronisation de Sa Béatitudo le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine. La Divine liturgie sur la place devant la cathédrale de la Dormition a été présidée par le primat de l'Église orthodoxe ukrainienne.

La célébration a été concélébrée avec le métropolite Agafangel d'Odessa et d'Izmaïl, le métropolite Marc de Khoust et de Sévliouche, le président du tribunal ecclésiastique de l'Église orthodoxe ukrainienne, le métropolite Théodore de Kamenets-Podolski et de Gorodok, le chef de la laure des Grottes de Kiev, le métropolite Paul de Vychgorod et de Tchernobyl, l'administrateur d'affaires de l'Église orthodoxe ukrainienne, le métropolite Antoine de Borispol et de Brovary, l'évêque Jean de Soroca (Église orthodoxe de Moldavie), l'assemblée des évêques de l'Église orthodoxe ukrainienne, le clergé de la laure des Grottes de Kiev, le diocèse de Kiev et les invités aux célébrations dans le service

sacré.

Lors de la Petite Entrée, Sa Béatitude a élevé l'archevêque Seraphim d'Ivano-Frankivsk et de Kolomya, l'archevêque Joseph de Romny et de Bouryn et l'archevêque Théodose de Tcherkassy et de Kaniev au rang de métropolite. L'évêque Jean de Zolotonocha, l'évêque Serge de Bolgrad, l'évêque Benjamin de Novi Sanzhary et l'évêque Cassien d'Ivankiv ont été élevés au rang d'archevêque.

Pour les services rendus à l'Église orthodoxe ukrainienne et dans le cadre de la célébration de dates importantes de cette année, un bon nombre d'évêques ont reçu des prix de l'Église orthodoxe ukrainienne : le métropolite Philippe de Poltava et Mirgorod à l'occasion de son 65e anniversaire a reçu l'ordre de Saint Job de Potchaïv, premier degré ; le métropolite Joasaph de Kirovograd et de Novomirgorod à l'occasion de son 60e anniversaire a reçu l'ordre de l'Église orthodoxe ukrainienne de la Nativité du Christ ; le métropolite Éphraïm de Krivoï Rog et de Nikopol à l'occasion de son 55e anniversaire a reçu l'ordre de Saint-Vladimir prince égal aux apôtres, premier degré ; le métropolite Méléce de Tchernivtsi et de Bucovine à l'occasion du 15e anniversaire de sa consécration épiscopale a reçu l'ordre de Saint-Vladimir prince égal aux apôtres, premier degré ; le métropolite Nicolas de Krementchouk et de Loubensk à l'occasion du 10e anniversaire de sa consécration épiscopale a reçu l'ordre de Saint Vladimir prince égal aux apôtres, premier degré ; le métropolite Philarète de Nova Kakhovka et de Guenitchesk à l'occasion du 10e anniversaire de sa consécration épiscopale a reçu l'ordre de Saint Théodose de Tchernigov ; l'évêque Benjamin de Khotine à l'occasion de son 55e anniversaire a reçu l'ordre de Saint Théodose de Tchernigov ; l'évêque Laurus d'Irpen à l'occasion de son 35e anniversaire a reçu l'ordre de Saint Dimitri de Rostov.

Au cours du culte, de ferventes prières ont été prononcées pour la fin de l'épidémie de coronavirus, pour le rétablissement des patients et pour les médecins qui se battent pour leur santé et leur vie.

Après avoir lu l'Évangile, le primat de l'Église orthodoxe ukrainienne a prononcé un sermon sur la vie des Sept Dormants d'Éphèse.

À la fin de la liturgie, le métropolite Antoine de Borispol a lu des félicitations des églises orthodoxes locales au primat de l'Église orthodoxe ukrainienne en l'honneur de l'anniversaire de son intronisation.

Ensuite, le métropolite Agafangel d'Odessa et d'Izmaïl a prononcé un discours de bienvenue au nom du Saint-Synode et de tout le troupeau de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Sa Béatitude a remercié, pour leurs félicitations, Monseigneur Agafangel, les évêques, le clergé et tous les croyants de l'Église orthodoxe ukrainienne qui, dans les moments difficiles, restent fidèles à la vraie foi et luttent pour l'unité dans le Christ, basée non sur des principes humains, mais sur les lois de Dieu.

La veille, Sa Béatitude le métropolite Onuphre a célébré une veillée nocturne sur la place principale de la laure des Grottes de Kiev.

Département de sensibilisation du public de l'Église orthodoxe ukrainienne/

*Service de communication du département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat
de Moscou*

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87885/>